

12 16 水戸ホーリーホック 「城里町民特別優待試合」

ケーズデンキスタジアム水戸において、今シーズン最後となる水戸ホーリーホックのホームゲームが行われました。今年は毎年実施される「城里町の日」の代わりに「ホームタウンデー」（城里町民を対象とした特別優待試合）として行われました。



会場には、町ブランド推奨品「かつどら」のほか人気の「赤ねぎ」や「こちゃレーヌ」などが並ぶ町のPRブースも設けられ、多くの来場者で賑わいました。

12 18 (一財)日本自動車研究所と 連携協定を締結しました

町は、町内に研究拠点を持つ一般財団法人日本自動車研究所(JARI)と連携協定を締結しました。

JARIは、国内唯一の中立的自動車研究機関として、先進的な研究事業を担うとともに、国内のさまざまな自動車メーカーの試験も実施しています。

現在は、ADAS(Advanced Driver-Assistance Systems)という先進運転支援システムの試験コース整備に着手しており、自動車産業全体へ果たす役割について大きく期待されています。

今後、協定の締結を機に、両者がより発展的な協力関係を構築し、地域活性化のため、さまざまな取り組みを進めてまいります。



▲写真右：鎌田 実代表理事・研究所長

12 21 「大学って？仕事って？」 高校生が将来を考える

県立水戸桜ノ牧高等学校常北校において、同校、常磐大学、城里町の3者が協力して実施する「高大官連携プロジェクト」事業として、高校生の進路をテーマに講演やグループワークを実施しました。高校生に向けて、大学生、町役場職員、地域おこし協力隊員が大学生活や地方公務員の仕事などについて語り、グループワークでは自由に意見を交わしました。



参加した生徒は「大学の様子や公務員について知ることができた。これからの進路選択に役立てたい」と感想を述べました。

11 16 株式会社 三陽造園から 砂が寄贈されました

株式会社 三陽造園から、ななかいこども園に砂が寄贈されました。

寄贈された砂は、園庭の一角にある砂場に使用させていただきました。子どもたちは、大好きな砂遊びで、毎日喜んで遊んでいます。



12 13 自己ベストに挑むマラソン大会 「BEYOND」が開催されました

一般財団法人日本自動車研究所(JARI) 城里テストセンター(小坂)において、日建総業株式会社が主催するマラソン大会「BEYOND」が開催されました。

城里テストセンターを会場としたマラソン大会は初の試みで、徹底した感染症対策のもと、町外から約300人のランナーが参加しました。当日は天候にも恵まれ、試験走行路を活用したアップダウンの少ない42.195kmのコースを、多くのランナーが完走し、自己ベストを更新しました。

また、会場では、地元事業者が出展するブースも設けられ、賑わいをみせていました。



【お詫びと訂正】

1月号に掲載の「東京都江戸川区 都市交流事業報告」のラジオ出演団体の名称に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

誤：下赤沢民族芸能保存会 正：下赤沢民俗芸能保存会

14 今年1年の健康を願い「わーほい集会」の開催

桂小学校において「わーほい集会」が開催されました。わーほいは、小正月にその年の無病息災を願う伝統行事です。同校では、錫高野生きいきクラブと学区内の区長の協力を得て、伝統文化の体験事業を毎年実施しています。

高さ約5メートルのやぐらには、書き初めや正月飾りが取り付けられ、「わーほい、わーほい！今日はどこのわーほいだ！」と声を掛けた後、火が入れられました。児童は、竹が弾ける音に驚きながら、やぐらが燃える様子を見守り、今年1年の健康と安全を願いました。



18 新ごみ処理施設 火入れ式

現在、建設工事が進んでいる、新ごみ処理施設で、施工業者であるエスエヌ環境・コスモ総合建設特定建設工事共同企業体の主催により、町長、町議会議長、および町・工事関係者の出席のもと、火入れ式が執り行われました。

火入れの儀では、焼却炉バーナの点火スイッチを町長と施工業者の代表が押下し、出席者全員でモニター越しに点火の様子を確認するとともに、安全運転を祈願しました。今後、試験運転等を行い、3月下旬の本格稼働を目指します。



◆月刊◆ アツマーレ

月刊アツマーレでは、アツマーレでのイベント情報などをお知らせします。

ご存じですか？ アツマーレは スポーツ振興くじ totoの助成施設です

アツマーレグラウンドの山側グラウンド(無料開放エリア)は、日本スポーツ振興センターが実施する、スポーツ振興くじ(toto)助成金を利用して整備したものです。この助成金は、地方公共団体が、スポーツをとおして交流の場を創出するなど、地域住民のスポーツへの参加と、その継続を推進する事業に対して助成されるものです。※助成金4,095万円は令和2年12月22日に交付されました。

また、グラウンドは公平な予約のもと各スポーツ団体が利用するものと位置付けられ、地域スポーツ活動の活性化を目的としています。

年間をとおして緑色の天然芝グラウンドですぜひご利用ください！



最新の無料解放日の情報はこちら▶

スポーツくじ



問合せ

七会町民センター ☎0296-88-3111

 [アツマーレ](#) 